
Le MUS se trouve dans l’ancienne Gare Suresnes-Longchamp.

Le MUS est le Musée d’histoire Urbaine et Sociale de Suresnes.

Le musée de Suresnes



Je vais au              avec le tramway

Je prends le tramway 
en direction de Pont de Bezons.

Je prends le tramway 

Je descends à la station Suresnes
Longchamp.

Le Musée de Suresnes se trouve 
de l’autre côté du quai du tramway. 

Je traverse la voie. 

Je trouve devant moi un ascenseur. 

Je prends l’ascenseur. 

Je vais au niveau 0.

Je sors de l’ascenseur. 

Je marche tout droit. 

Ensuite je tourne à gauche
du bâtiment blanc. 

Je vois un bâtiment blanc. 



Je prends les escaliers. 

Les escaliers se trouvent à ma droite. 

Je descends les escaliers. 

J’arrive en bas des marches. 

Je tourne à gauche. 

Je marche vers l’ancienne gare
Suresnes Longchamp.

Je suis arrivé au 

Je vois un bâtiment blanc. 

Je marche vers le bâtiment blanc.

Je tourne à gauche du bâtiment blanc.



Je prends le tramway 

Je descends à la station Suresnes
Longchamp.

Je prends la direction Porte de Versailles

Je prends l’ascenseur. 

Je vais au niveau 0.

Je sors de l’ascenseur. 

Je marche tout droit. 

Ensuite je tourne à gauche
du bâtiment blanc. 

Je vois un bâtiment blanc. 

Je suis arrivé au 



Je prends les escaliers. 

Les escaliers se trouvent à ma droite. 

Je descends les escaliers. 

J’arrive en bas des marches. 

Je tourne à gauche. 

Je marche vers l’ancienne gare
Suresnes Longchamp.

Je suis arrivé au 

Je vois un bâtiment blanc. 

Je marche vers le bâtiment blanc.

Je tourne à gauche du bâtiment blanc.



Sur ma gauche,
je descends la pente. 

Je marche le long de la Gare
Suresnes-Longchamp. 

Je trouve le Musée de Suresnes
à droite. 

Je descends la pente.

Je suis arrivé au 


